

---

# Association Antillaise Automobile Ancienne



## **Sortie du 6 mai 2018 PLAGE DE LA CHAPELLE**



# DESTINATION ANSE-BERTRAND

Ce dimanche, le mauvais temps en sud basse-terre a découragé plus d'un !  
C'est un petit convoi, non , ..... un petit groupe de voitures qui rejoint morne à l'eau pour prendre les routes du nord.



C'est là que nous attend la nouvelle venue, la Z3 d'Eric !



Faut dire que les BMW s'étaient passées le mot, elles sont venues en force !





La riposte des Demoiselles Anglaise,  
Française et Américaine :  
elles ont bravé la vache sur le parking  
improvisé !



Très belle journée !

10 voitures, et surtout du  
soleil à Anse Bertrand,  
une plage sans sargasses, et  
des adhérents souriants  
sous les bâches et  
les raisiniers.



PROCHAINE SORTIE DIMANCHE 3 JUIN 2018 : Site de basse terre

TOUR DE LA MARTINIQUE DU 18 AU 23 MAI

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>